



Publikation im Pöschli vom 6. August 2020

Entfernen der Hinweistafel „Suchtmittelfreie Zone“

Im Verlauf der letzten Woche ist beim Sportplatz die Hinweistafel „Suchtmittelfreie Zone“ abmontiert und entwendet worden.

Beobachtungen oder sachdienliche Hinweise zu diesem Vorfall nimmt der Gemeindevorstand gerne entgegen.

In diesem Zusammenhang möchte der Gemeindevorstand erneut darauf hinweisen, dass auf dem gesamten Schulhausareal eine suchtmittelfreie Zone eingeführt wurde, welche im örtlichen Polizeigesetz verankert ist und für jedermann – auch ausserhalb des Schulbetriebs – gilt und bei Nichteinhalten gemäss Ordnungsbussenreglement mit CHF 50.00 gebüsst werden kann.

Die Geschäftsleitung kann Ausnahmen für besondere Anlässe bewilligen. Die Gesuche müssen bis spätestens 2 Wochen vor der Veranstaltung auf der Gemeindekanzlei eingereicht werden.

Gemeindevorstand